

正副議長あいさつ



副議長
海老澤
勝



議長
柴沼
広

市民の皆様には、日頃より市議会活動並びに市政全般にわたり、深いご理解とご協力をいただき心から感謝申し上げます。

私たちは、去る1月5日開催の臨時会におきまして、議員各位のご推挙をいただき第4代の議長、副議長に就任いたしました。身に余る光栄と存じますとともに、その責任の重さを痛感しているところであります。

さて、本市はまもなく合併6年目を迎えることとなりますが、この間、安心して住めるまちづくりや均衡あるまちづくりに向けて鋭意努力してきたところであります。

おかげさまで持ちまして、市の玄関口である友部駅の整備が完了し、橋上化による岩間駅の整備も平成23年度に完了いたします。また、合併により拡大された市域を結ぶ幹線道路が整備されるなど新市としてのまちづくりは、着実に進んでおります。

今後も市民の皆様の市政に対するご期待と信頼に応えるため、行政への積極的な提言及び行政に対するチェック機能の充実に努めるとともに、議会の活性化に向けましても全力で取り組んでまいります。

市民の皆様の尚一層のご支援をお願い申し上げます。就任のあいさついたします。